
２６００超
２６００超
  おかげさまで、

　　　　アクセス！

あなたのチャレンジをお待ちしておりますあなたのチャレンジをお待ちしております

アンケート回答者の声アンケート回答者の声

えびの市立上江中学校えびの市立上江中学校

⼭元　秀太　先⽣⼭元　秀太　先⽣

チャレンジＩＣＴ通信チャレンジＩＣＴ通信

★　校内研修等で、動画を視聴し

　アンケートに答えることも可能！

★　アンケート結果も閲覧可能！

★　スマートフォンからでも、動画

  視聴＆アンケート回答は可能！

★　県内の教職員であればすべて

　の動画を視聴可能！

都城市立高崎中学校都城市立高崎中学校

堤　達哉　先⽣堤　達哉　先⽣

参加者
の声

ＹｏｕＴｕｂｅ動画総視聴回数　　　　　　　　 再⽣！
１３００超１３００超

〇　コロナ禍でなかなか他の先⽣の授業を直接参観する機会がないため、この
　ように動画視聴で研修できるのはありがたいです。今後も公開動画があれば⾃
　主研修として活⽤したいと思います。
〇　授業の⽬的を達成するための活⽤の仕⽅を、今後⾃分⾃⾝も掘り下げてい
　きたいと思いました。
〇　ＩＣＴ活⽤後のまとめに苦戦していたので、勉強になりました。ありがとうご
　ざいました。
〇　効果的な活⽤を考えて授業をされているので、参考になりました。私⾃⾝が
　まだ不慣れであまりICTの活⽤ができておらず、これからは積極的に取り⼊れ
　ていきたいが、最初は試⾏錯誤な授業になると思うので、徐々に参考となる動
　画などを⾒ながら、技術を上げていきたいと思います。
〇　チャレンジＩＣＴは授業研修会等の機会があまりない中で、⾃分の授業⽅法
　を振り返ったり、他の先⽣の授業の流れを知るとても良い機会だと思います。
　今後もできるだけアップされているものを参考にさせて頂きたいと思います。
〇　中学校でこのような指導を受けてきた⽣徒を、⾼校がどのように受け⼊れ育
　てていくのか、という視点で、⾼校の教員はICT活⽤を考えていかねばならな
　いと感じますし、中⾼が校種を超えて互いの授業を観ることはDX化以前にも
　増して重要であるように感じました。

チャレンジＩＣＴ動画視聴ページ

申込み随時受付中！！

　この「チャレンジＩＣＴ」に取り組んで、⾃分⾃⾝の資質向上に繋げられたと感じました。授
業をする上で、どのようにＩＣＴ機器を活⽤すれば、効果的に学習ができるのかを⾒つめ直す
ことができました。また、様々な先⽣⽅から意⾒を頂けたことで、⾃分が知らなかった知識
や活⽤⽅法を学ぶことができました。さらにＩＣＴを使った深い学び合いができるよに励みた
いです。素敵な機会を頂き、ありがとうございました。

　今回のチャレンジICTの取組みを通して、余裕を持って授業の中にICT活⽤を取り⼊れ
るにはどうすればよいのか、⽣徒たちの主体的な活動を引き出していくために⾝に付け
ていかないといけないものは何かなど、⾃分のこれからの授業づくりについて改めて考え
ることができました。授業の反省を踏まえて、紙とデジタルのバランスを考えながら深い学
びを実現できる授業ができるように努めていきたいと思います。ありがとうございました。

　この取組を機に、ＩＣＴを積極的に利⽤するようになりました。ＩＣＴのメリット、デメリ
ットを踏まえながら上⼿く活⽤していきたいと思います。 指導案を作成することに時
間を割いてしまいましたが、授業準備の⼤切さも改めて知ることができました。事後
のアンケートにも、多くの先⽣⽅から貴重なご意⾒をいただき、教員のつながりを感
じることもできました。ありがとうございました。

都城市立高崎中学校都城市立高崎中学校

本⽥　誠樹　先⽣本⽥　誠樹　先⽣

　今回の「チャレンジICT」に取り組ませていただき、⾃⾝のICT活⽤
の⽅法や授業の改善を振り返るよい経験になりました。特に県内多く
先⽣⽅からコメントをいただける機会はなかなかないため、⾃⾝の授
業改善に向けて役⽴てていきたいと思います。

　授業をしたことによって、⾃分と⽣徒たちの ICTのスキルが上がりました。また、「アナログとデジタルのそれぞれの良
さを引き出すには、どのようなアプリを、どのようなタイミングで使ったら、より効果的か。」ということをより深く考えるよ
うになり、チャレンジＩＣＴ後も常に考えて授業をするようになりました。校内研究とも絡めた授業だったので、他の先⽣⽅
にも相談に乗っていただいたり、⾊々教えていただいたりして、意⾒交換ができました。授業を⾒てくださった知り合いの
先⽣から、直接連絡をいただき、⾃分のモチベーションのアップに繋がりました。それまでは、タブレットを使う⾃信もな
く、授業の中では少ししか使っていませんでしたが、それぞれのアプリの良さを知るきっかけになりました。また、研究授
業をしたことで、学級の雰囲気もさらに良くなりました。このような機会を与えていただいたことに感謝しています。

えびの市立加久藤中学校えびの市立加久藤中学校

橋⽖　杏佳　先⽣橋⽖　杏佳　先⽣

１２／２２現在

１２／２２現在

都城市立妻ケ丘中学校都城市立妻ケ丘中学校

栁⽥　政美　先⽣栁⽥　政美　先⽣


